

Cuba est prête pour la course en hommage à Terry Fox



Tout est prêt dans notre pays pour réaliser samedi prochain la XVII^e édition de la Course en hommage au jeune canadien Terry Fox , a signalé à Radio Rebelde, Juan Carlos Mesa, vice directeur du Marathon de La Havane.

Cette course, connue comme le Marathon de l'Espoir, est organisée à Cuba depuis 1998. Les cinq premières jusqu'en 2002 ont été courues seulement dans la capitale , mais à partir de 2003 elle est organisée dans toutes les localités du pays.

« Cette course a la caractéristique d'être participative et non compétitive. Son but est de mobiliser le plus grand nombre de personnes dans tout Cuba» a signalé Juan Carlos Mesa qui a rappelé que le départ, comme les années antérieures , sera donné à 10 heures du matin par la station Radio Reloj.

Dans la capitale la course suivra son circuit habituel qui part et termine à la salle polyvalente Kid Chocolate, et il y aura un parcours alternatif pour les marcheurs , sur la promenade Prado, depuis la salle Kid Chocolate jusqu'au Malecón, aller -retour.

Juan Carlos Mesa a précisé que cette course a des caractéristiques très spécifiques. Les personnes peuvent s'incorporer à la caravane dans le parcours , en solidarité. »

Terry Fox était un jeune canadien à qui, un cancer a été diagnostiqué en 1977 à l'âge de 18 ans dans les os de sa jambe gauche, qu'il a fallu lui amputer. Lors de son séjour à l'hôpital il a décidé de faire une course par tout son pays pour recueillir des fonds qui pourraient financer les recherches sur la maladie.

Le 12 avril 1980 Terry a débuté sa course dans la ville de St John, dans l'est du Canada. Durant 143 jours il a parcouru une moyenne de 42 km par jour , mais le 1^{er} septembre il a dû arrêter sa course car la maladie avait atteint ses poumons et il a dû être hospitalisé. Il est décédé 10 mois plus tard à l'âge de 22 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/17338-cuba-est-prete-pour-la-course-en-hommage-a-terry-fox>



Radio Habana Cuba